

Te ruego que me muestres tu gloria

Contribución
Usado con permiso

"Te ruego que me muestres tu gloria." (Éxodo 33:18) Esto fue la oración de Moisés después de sacar al pueblo de Dios de Egipto. El estaba en el monte adorando y buscando a Dios. Moisés había visto el increíble poder de Dios abrir el mar rojo para dejar el pueblo pasar y luego destruir el poderoso ejército de Egipto. El ver la Gloria de Dios es un aspecto importante de la verdadera adoración. Cuando pensamos en Dios, en sus características y sus actos poderosos vemos su gloria. Pero el deseo de Moisés aquí no es ver más actos poderosos del Dios Verdadero a su favor, sino conocer íntimamente a Dios mismo. Al ver que tan grande es él, y que tan insignificante somos nosotros, entonces nuestras mentes adoran al Creador y Dios Todopoderoso. *"Te ruego que me muestres tu gloria"* es una buena oración para el dirigente de alabanza. Nuestro deseo para toda la congregación es que veamos la Gloria de Dios para poder conocer a nuestro Creador en forma más íntima.

Al ver la Gloria de Dios nuestras vidas son cambiadas. Se olvidan los problemas y nuestro enfoque total está en adorar el Rey de reyes y Señor y señores. Nada más tiene significado y nuestras preocupación con nosotros mismos desaparecen. Al ver la Gloria de Dios nuestra posición actual en el universo está clara. Llegamos con humildad para servir y adorar al Dios viviente sin preocuparnos por el costo o sacrificio personal que requiere.

De hecho fuimos creados y destinados para ver y responder a la Gloria de Dios para toda la eternidad. Esto es nuestro rol principal en la eternidad: *"Y oí como la voz de una gran multitud, como el estruendo de muchas aguas y como el sonido de fuertes truenos, que decía: ¡Aleluya! Porque el Señor nuestro Dios Todopoderoso reina. Regocijémonos y alegrémonos, y démosle a Él la gloria,"* (Apoc. 19:6-7a LBLA).

Dios ha prometido que en el futuro va a ir gente de cada nación y lengua a ver su Gloria y responder con la adoración y servicio que Él merece. El profeta Isaías confirma que algún día no muy lejos Dios va a *"reunir a gente de toda nación y lengua; vendrán y verán mi gloria."* (Isaías 66:18 NVI).

Para el dirigente de alabanza estas realidades pueden causar algo de desanimo. Si el dirigente está trabajando en la dirección de algo que el Pueblo de Dios participará durante toda la eternidad, ¿porque hay tantas luchas? ¿Porque algunos se resisten al ofrecer su adoración completa a Dios? ¿Porque durante los cultos de alabanza no vemos la Gloria de Dios? El dirigente está involucrado en dirigir a la congregación en lo que puede decir que es la tarea más importante. ¿Pero porque no hay transformación? ¿Porque hay tanta apatía en cuanto a la adoración a Dios?

La Palabra de Dios nos ayuda ver algunas realidades importantes al respecto:

1. La mayoría del mundo (y aún algunos que asisten a nuestros cultos de alabanza) están viviendo en la oscuridad espiritual. No pueden ver la Gloria de Dios, ni lo desean. 2 corintios 4:4 dice: *"El dios de este mundo ha cegado la mente de estos incrédulos, para que no vean la luz del glorioso evangelio de Cristo, el cual es la imagen de Dios."* Hay personas que vienen a la iglesia y cantan en nuestros cultos de adoración pero no

son verdaderos creyentes. Entonces para ellos es imposible ver la Gloria de Dios y responder en forma adecuada. El dirigente debe de ser sensible a estas personas y buscar la forma de ayudarles a entender esta realidad. Esto puede requerir mucha paciencia y amor. ¿Cómo ayudaría a una persona ciega a entrar en las instalaciones de la iglesia antes del comienzo del culto? Espero poder mostrar mucha paciencia mientras navega en las escaleras y busca un lugar para sentarse, mostrándole el amor que Dios tiene para él. Buscaría toda forma de guiarle y ayudarle entrar en el templo para el culto de adoración. Tenemos que hacer lo mismo con las personas que son ciegas espiritualmente.

2. Para los que ya son verdaderos creyentes en Jesucristo, todavía es una lucha ver y responder a la Gloria de Dios como deben. Las distracciones y preocupaciones de este mundo nos afectan constantemente. 1 Corintios 13:12 dice: "*Ahora conocemos a Dios de manera no muy clara, como cuando vemos nuestra imagen reflejada en un espejo a oscuras. Pero, cuando todo sea perfecto, veremos a Dios cara a cara. Ahora lo conozco de manera imperfecta; pero cuando todo sea perfecto, podré conocerlo tan bien como él me conoce a mí.*" (VLS) Ahora podemos entender porque los dirigentes tienen luchas en guiar a la gente a la adoración genuina y completa. No es posible ver a Dios en manera adecuada. Estamos guiando a personas que no pueden ver toda la realidad. Es como tratar de alcanzar algo que esta fuera de enfoque y lejos en la oscuridad. No lo vemos como debemos y la realidad e importancia de la adoración esta diluida.

Como dirigentes de alabanza tenemos que seguir animando a la gente en nuestras congregaciones a adorar a Dios en "espíritu y verdad". Es un trabajo difícil y tenemos que mostrar paciencia y amor a la congregación. Constantemente debemos unirnos con Moisés en su oración: "Dios muéstranos tu gloria". Sigamos luchando fielmente contra la apatía y las distracciones, sabiendo que algún día se realizara la adoración cien por ciento pura y enfocada en Dios.

ObreroFiel.com- Se permite reproducir este material siempre y cuando no se venda. Usado con permiso.